



MARIO ANDRADE CERVANTES Quienes ponen en práctica los valores humanistas, mejoran su entorno y edifican un mejor futuro. La comunidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a lo largo de más de cuatro décadas, ha impulsado a la par un desarrollo académico y humano. Estas dos dimensiones son fundamentales para alcanzar una formación integral. Nuestra Institución fortalece día con día su espíritu y valores humanistas. Queremos ser dignos continuadores de una ancestral tradición, que se remonta a los orígenes de la civilización occidental. Desde la antigua Grecia, la humanidad instituyó el gran edificio del humanismo. Los helenos fijaron los firmes cimientos con el ideal de *Paideia* –base fundamental de la educación–, con el fin de brindar a los alumnos una formación con un eminente sentido humano, articulado por el goce de derechos, el ejercicio de la solidaridad, la fidelidad y el respeto a los demás. La formación integral humanista es, sin lugar a dudas, consecuencia de aquel ideal griego. En ese sentido, estamos llamados a aspirar a la excelencia académica y humana. Como formadores de ciudadanos, desplegamos una filosofía humanista que convoca al pensamiento y a la acción, con el fin de dar pasos certeros hacia una mejor sociedad, que se desarrolla de forma sostenible. Esa es la meta por la que trabajamos todos los días en la UAA. Queremos que nuestro actuar cotidiano se refleje en la realidad de un entorno próspero y solidario: la base fundamental para alcanzar el sano desarrollo de nuestra Institución, de Aguascalientes, México y la aldea global. Los universitarios vivimos los valores humanistas y los ponemos en práctica para transformar la sociedad a la que nos debemos. Fijamos nuestra apuesta en la educación de calidad para alcanzar las más altas metas humanas. Estamos convencidos de que, ejerciendo como hábito de acción cotidiana los más altos valores humanos, estaremos en capacidad de cambiar nuestro entorno y edificar una mejor sociedad. Consideramos que la reflexión y la acción humanistas, nos facilitan ir al encuentro de lo justo, lo apropiado y lo correcto para el desarrollo sustentable de nuestra comunidad. Es por eso que vigorizamos nuestro compromiso con la formación integral humanista, un ideal gestado antes de la fundación de la Universidad, desde los orígenes de nuestra Institución. La continuidad de esfuerzos explica que cada generación ha permitido encausar las energías y actividades de toda la comunidad en el alcance de metas bien establecidas. Siempre hemos puesto en primer lugar el propósito de servir a la sociedad. Ser un integrante de nuestra *Alma Mater* constituye todo un privilegio; lo es para las distintas generaciones de profesionistas que se han formado en nuestras aulas, así como para los docentes, investigadores, estudiantes, técnicos y auxiliares educativos y administrativos que actualmente impulsamos el desarrollo institucional. Estamos muy orgullosos de conformar una de las universidades públicas con mayor reconocimiento nacional, la cual avanza en el camino de la internacionalización y a la conquista de metas que trascienden en el desarrollo integral de la sociedad. Vemos en cada día la oportunidad de poner en práctica la solidaridad y el humanismo. Sabemos que al sumar acciones positivas, nosotros y nuestro entorno mejoramos. Nos enorgullece servir a Aguascalientes y a su desarrollo. En esta particular jornada de dicha y alegría, los universitarios deseamos que cada agascalientense viva un feliz día del amor y la amistad.